



Bogotá, 21 de abril de 2025.

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Con profundo dolor y solidaridad en este difícil tiempo, la Provincia Colombiana de la Compañía de Jesús se une a las muestras de afecto y fraternidad por la Pascua del Santo Padre Francisco, fallecido hoy 21 de abril de 2025. Nuestras sinceras condolencias a sus familiares, compañeros y amigos más cercanos quienes estuvieron de cerca en su enfermedad. Acompañamos en la esperanza del Señor a toda la Iglesia, pueblo fiel de Dios, para que recordemos con amor su legado, y los animamos a orar por su eterno descanso.

Durante su paso por Colombia en septiembre de 2017 y a lo largo de su vida, Francisco inspiró a las comunidades jesuitas y al Cuerpo Apostólico a vivir una espiritualidad en diálogo con lo real y en constante movimiento, interpelando los corazones de quienes más lo necesitan. Fue un hombre fiel al Evangelio y en continua conversación con las situaciones del mundo.

Que Jesús, el buen Pastor, le conceda la vida eterna y nos dé el consuelo para abrazar su memoria.

Provincia Colombiana de la Compañía de Jesús

— Soñemos juntos —  
**LO IMPOSIBLE**